



LA FERIA NAVIDEÑA SE REALIZÓ EN LA PLAZA DE BARRANCAS.

Alumnos de escuelas especiales expusieron sus trabajos en Feria Navideña Inclusiva

Estudiantes de seis establecimientos de educación especial participaron en la Primera Feria Navideña Inclusiva Provincial en la plaza Manuel Soiza de Barrancas.

Hasta ese lugar llegaron los niños, padres y profesores de las escuelas Instituto Psicopedagógico, Coanil, Divino Maestro, Vida Nueva Elim, Aituey Nadiel de El Tabo.

Las delegaciones montaron diferentes stands donde exhibieron al público

diversos artículos creados por los alumnos, entre ellos adornos navideños, libretas, chocolates y manualidades confeccionadas en madera, vidrio y lana, los que pudieron adquirir los asistentes al evento que promovió la integración y el respeto a quienes viven en situación de discapacidad.

Además de la muestra de manualidades, los niños y jóvenes disfrutaron de una presentación de villancicos y una exhibición de

hockey.

Gabriela Alcalde, coordinadora de las escuelas especiales en la provincia, indicó que se espera continuar a futuro con esta iniciativa. "Hoy día tenemos seis establecimientos escolares, particulares subvencionados y municipales de la comuna de San Antonio y El Tabo que vienen a mostrar sus trabajos que realizaron durante el año en los talleres laborales. La idea es poder mostrarlos, venderlos y que sus papás

puedan compartir con los niños. Es una experiencia muy bonita esta primera feria inclusiva que hacemos a nivel provincial".

Claudia Galaz, directora de la escuela especial Divino Maestro, resaltó que "para toda la red de escuelas especiales de la provincia es una iniciativa que nos permite visibilizar a nuestros estudiantes y las capacidades, habilidades y talentos que cada uno de ellos posee y puede desarrollar".